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盛岡の町を活性化

まず盛岡ロータリークラブへ入会させていただ
きありがとうございます。私は1977年生まれとい
う事で盛岡ロータリークラブにて最年少でござい
ます。末っ子という事で多少生意気な所もありま
すがお許しいただきお付き合い頂ければ幸いで
す。

私の会社ですがトヨタL&F岩手と申しまして、
岩手県内６拠点にてトヨタのフォークリフト、除
雪機、更には倉庫内で使用するお客様の商品を保
管する仕組みや、無人で走る牽引車などBtoBの
お付き合いが多い会社になります。この地域で企
業を営んでいるから、この町に43年間助けても
らっている会社だからこそこの町に何ができる
か、又はこの町で何か巻き起こせるか、そんな事
を考えて社業を進めています。

さて、町の経済や過ごしやすさなど少しでも発
展させるためには何が必要か、例えば来県者の増
加、巨大企業による税収の獲得、そして人口の拡
大、等々あげればたくさんあります。そんな中我々
ができることは社業の発展による税金納付を上げ
る、それが一番だとは思いますがなかなか難しい
事でありすぐにはできません。

この町にどれだけの方々が来県しているか調べ
ると2013年～ 2017年では毎年360万人～ 380万人
とたいして増えているわけではありません。この
町に魅力は無いのか、この町に行きたいと思わな
いのか。では町に来てもらう何かを作るしかない。
そこで私が見たのはこの町の健康状況です。詳し
くは書きませんが、まずは大人ですが予防医学を
テーマとしているアンファー株式会社によると
BMI指数(肥満度調査)では岩手県は１位の23.05で
あり、47位は新潟県の21.42と報告があり、岩手

県は堂々と肥満大国1位になっています。新潟が
なぜ47位と全国で一番いい数字を推移している理
由が『健康にいがた２１』というサイトがあり、
サイト内で肥満度チェックが行え、運動や食事な
ど県民が健康であるための情報が掲載されており
ます。更に県の政策でウォーキング教室などを
行っているようです。続いて文部科学省が調べて
いる肥満傾向児出現率都道府県比較（H31）では
5歳児は出現率5.72の1位、小学生は出現率10.42の
3位、中学生は出現率12.20の2位と大人から子供
まで肥満傾向が多い町ではないかと思いました。

では肥満の撃退と観光客を増やす方法は何があ
るかと考え、私は2016年9月頃より町中ジョギン
グ通称『まちラン』をFacebook等で呼びかけ参
加者を募り、まちなかを月に1、2回ジョギングし
て、ジョギングの楽しさや今まで普通に過ごす盛
岡の景観の楽しさを再確認しました。その年は岩
手国体でもあり知事がスポーツ色を出そうと参加
をしてくれた事もありました。

ただ走るのでは何の意味もなく2017年から有志
にて行政へ盛岡でマラソンを行いたい訴えを実施
し、約半年間粘り2017年7月にマラソンを行うに
あたっての情報交換会が初めて行われ、盛岡で
42.195キロ走るためのコースは何処か、大会を作
るにあたり何が必要で何をしなくてはならないか
など様々な事を月に一度時間を作り話し合いが行
われました。その結果もあり2018年4月に実行委
員会の立ち上げをすることができ、私の立場は『い
わて盛岡シティマラソン実行委員会　事務局長』
という役割を実行委員会の会長より拝命しまし
た。実行委員会設立までの約9か月、警察とのコー
ス選定協議を20回以上も足を運び、協力依頼や
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コース検証など今思えば想像がつかない壮絶な時
間を過ごしました。

しかし、壮絶なのは大会当日までの約1年半も
続き、地域市民の理解は得られるのか？スポン
サー獲得はできるのか？大会への参加者は集まる
のか？様々な課題が生まれてきました。私の役割
は主に赤字にならない収支や、大きな事故が無い
ような管理でしたが、どうにか皆様に協力をして

いただき、スポンサーの獲得ができ、2019年10月
27日は救急車が走るような事故は無く無事に終え
ることができました。

いわて盛岡シティマラソンは未来への健康増進
と地域活性に大きく貢献できるものと私は信じて
います。是非皆さんで盛り上げていただき、5年
10年続けられる大会にしていきたいと思っていま
す。皆様のご支援よろしくお願いします。

例 会 報 告

第17回例会
令和２年11月20日㈮

　12時30分　開会点鐘
・司　会　米内正会長
・ロータリーソング

（それでこそロータリー）
・会長報告　米内正会長
・入会祝　鈴木博高君
・幹事報告　大平騰一幹事
・委員会報告

【他クラブ例会変更のお知らせ】
盛岡北ＲＣ=
11月25日(水)　新型コロナウイルス感

染拡大を考慮し　休会　今後も考慮
盛岡中央ＲＣ=
11月24日(火)　新型コロナウイルス感
染拡大を考慮し　休会　今後も考慮

【ニコニコBOX】
◆米内正君…高橋一仁さん、「盛岡の町
を活性化」をテーマとする卓話ありが
とうございます。毎週、新入会員の皆
様の得意とする分野の卓話を拝聴で
きることは楽しみです。感謝を込めて
ニコニコします。

◆飯塚肇君…今月の初めの例会から国旗
とロータリー旗を新しいものにしてお
ります。古い物は当て布をして何度も
修理を山上さんがしておりました。古
い旗に感謝してニコニコします。

◆西島光茂君…シティマラソンなつかし

いです。テントを張ってがんばりまし
た。当時会長でした。

◆藤村文昭君…コロナの情報を得ようと
思いLINEでいろいろと操作してたら、
突然電話番号と連携してしまい友だち
が、164人、大変な騒ぎとなってしま
いました。会員の皆様にも、連絡がいっ
た方があったかと思います。お騒がせ
いたしました。お詫びのニコニコです。

●メークアップ
盛岡南RC=海野君
公欠=平井・小川(彰)・佐々木(豪)・
伴・千葉君
クラブ委員会=藤田・晴山・畠山・勝・
熊谷(祐)・三原・高橋・吉田(明)君

出 席 報 告 会員数/78名 出席数/48名 前々回/83％出席率/64.86％

プログラムのお知らせ
・11月27日㈮　臨時休会

・12月及び１月　新型コロナウイルス県内感染拡大に伴い例会中止措置となる

●本号編集担当／大久保嘉二

今年度の職場訪問はこのほどNTT東日本岩手支店で実施、参加者約30
人で地下道を歩いたり、着々と進む災害時の対応などを学びました。

市内中央通りの同支店から地下約30㍍の神明町とう道では、地下を走る
通信網の管理状況を伺いました。また、災害対策室や会議室で講義を受け、
災害時にどう各地の災害状況を把握するのかを学び、東日本大震災時の経
験から県内の拠点に自家発電装置を増強している状況も知ることができま
した。

病院や官公庁など災害時の核となる場所を優先的に通信復活させること
もうかがい、より信頼感が増した方も多かったようです。同支店の星支店
長のご協力により、無事に職場訪問を終えたことを感謝申し上げます。

（職業奉仕委員長　金沢　滋）

“災害に強い”NTT東日本岩手支店を職場訪問
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